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Dissertationen der veterinär-medizinischen Fakultät Zürich 1981

Theses of the Faculty of Veterinary Medicine,
University of Zurich 1981

Ackermann Mathias DNA of bovine herpesvirus type 1 (BHV-1) is present m the trigeminal gan¬
glia of latently infected calves - Demonstration von DNA des Virus der infektiösen bovinen
Rhmotracheitis (IBR) m den Tngemmusganghen von Kalbern und damit erster Nachweis des

Erregers wahrend der Latenz
Amacher Emil Einfluss emer experimentellen Irritation der Elleiterschleimhaut auf die Fortpflan¬

zungsvorgange beim Kaninchen - Influence of experimental irritation of the endosalpinx of
rabbits on various reproductive functions

Augsburger Heinz Experimentelle und diagnostische zerebrale Ventrikulographie mit Metrizamid
beim Hund - Experimental and diagnostic cerebral ventriculography with Metrizamide m the
dog

Bern Ingrid Der Verlauf von ungestörten und gestorten Geburten m einer Schafherde von selektio-
merten WAS-Tieren, dargestellt anhand klinischer und blutchemischer Parameter - The
course of normal and disturbed lambing m a flock of selected crossbred sheep, reflected by
clinical and blood-chemical parameters

Burkhardt Beatrice Beitrage zur experimentellen Chemotherapie der larvalen Echinokokkose mit
Untersuchungen zur biologischen Verfügbarkeit von Mebendazol bei Nagetieren - Contributions

to experimental chemotherapy of larval echinococcosis Studies on the bio-availabihty of
mebendazole m rodents

Frei Monika Lichtmikroskopische quahtative und quantitative Untersuchungen am Glomus caro-
ticum des Boxers und Deutschen Schäferhundes - Light-microscopic, qualitative and quantitative

studies on the carotid body m Boxers and Alsatians
Gloor Susanna Cytomorphometrische Untersuchungen an der Glandula parathyreoidea von Rat¬

ten nach Applikation von Vitamin D3 - Morphometry analysis of cells of parathyroid gland
in rats after treatment with vitamin D3

Herzog Urs Lause und Haarlmge bei Rindern in der Schweiz - Sucking and bitmg hce of cattle m
Switzerland

Meisser Andrea Versuche zur Induktion der Hypobiose bei Dictyocaulus filana des Schafes - Ex¬

periments on the mduction of hypobiosis m Dictyocaulus filana of sheep
Muller Hans Rudolf Der Einfluss der elektnschen Betäubung auf die Herzaktivitat und deren Be¬

deutung fur den Ausblutungsgrad bei Schlachtgeflugel - The influence of electncal stunning
on cardiac activity and its importance for the degree of bleed-out m poultry

Hicca Beat Zur Messung der orthodromen und der antidromen Nervenleitgeschwmdigkeit sensi¬
bler Nervenfasern beim Hund - Measurement of orthodromic and antidromic nerve conduction

velocity m canine sensory nerve fibres
Fey Hans-Ulrich Tiertransporte durch die Schweiz unter dem Aspekt der Seuchenbekämpfung und

des Tierschutzes - Animal transportation through Switzerland with particular emphasis on
epidemic control and protection of animals

Fey Robert Vergleichende Untersuchung über Gelenkveranderungen und Ghedmassenschaden
von Mastrindern aus Vollspaltenboden- bzw Tiefstreulaufstallen - Comparative examination
of joint alterations and hmb disorders of beef cattle from slatted floors respectively tie stall
systems

Fuetschi Donatus Klinische und hormonanalytische Untersuchungen über die Eignung von Estru-
mate® zur Induktion von Geburt und Mumienabgang beim Rind - Clinical and hormone-
analytical investigations about Estrumate® for the mduction of parturition and the expulsion
°f mummified fetuses m cattle
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Rumetsch Gret: Der D + )-Xylose-Absorptionstest beim Pferd. - The D (+ )-xylose-absorption-
test in horses.

Schwyzer Arnold Robert: Einflüsse der Bewegung im Schritt auf die Synovia der vorderen Fesselge¬

lenke beim Pferd. - Influence of motion on the synovia of the front fetlocks in horses.
Senn Christian: Die Entwicklung der Zürcher Tierarzneischule in den Jahren 1856 bis 1882. - The

development of the veterinary school of Zurich in the years 1856 to 1882.

Siegrist August: Ein Vergleich dreier Kastrationsmethoden an männlichen Lämmern unterschiedli¬
chen Alters. - A comparison of three methods of castration in male lambs.

Steinlin Hanspeter: Transportstress bei der Ratte: Einfluss auf Körpergewicht und Brunstzyklus. -
Stress during transport in the rat: Influence on body weight and estrous cycle.

Strebel Karl Werner: Untersuchungen über Temperatur- und relative Luftfeuchtigkeitsunterschiede
zwischen Tierraum und Standardkäfig bei der Haltung von Ratten unter Berücksichtigung
verschiedener Einflüsse. - Studies about differences in temperature and relative humidity between

animal room and standard cage in rat housing under various conditions.
Waldvogel Andreas: Caprine Herpesvirusinfection in Switzerland: Some Aspects of its Pathogeni¬

city. - Herpesvirusinfektion bei Ziegen in der Schweiz. Untersuchungen zur Pathogenität.
Weideli Urs: Arterielle Blutgasanalyse bei Pferden mit chronisch-obstruktiven Lungenerkrankun¬

gen (COPD) in Ruhe, während und nach körperlicher Belastung. - Arterial blood gas tension

in horses affected with chronic obstructive pulmonary disease (COPD) at rest, during and

after work.
Wick Otto: Topographisch-anatomische und histologische Untersuchungen der Sehnenscheiden,

Schleimbeutel und Gelenkkapseln am Carpus der Ziege. - Topographic-anatomical and
histological examinations of the tendon sheaths, bursae and joint capsules of the carpus in goats.

Willburger Alois: Cryptosporidien bei Kälbern im Einzugsgebiet des Staatlichen Tierärztlichen Un¬

tersuchungsamtes in Aulendorf (Baden-Württemberg). - Cryptosporidia in calves examined at

the Aulendorf State Veterinary Laboratory.
Winkler Gian-Christian: Isolierung und Charakterisierung eines Einstrang-DNS-bindenden 35 K

Proteins aus Kalbshirnrinde. - Isolation and characterization of a 35 K single-stranded DNA

binding protein from calf cerebral cortex.
Zindel Sibylle: Verhinderung von unerwünschten Kastrationsfolgen bei der Hündin durch Trans¬

plantation von autologem Ovargewebe. - Prevention of undesired consequences of castration

in the bitch by autotransplantation of ovarial tissue.

Dissertationen der veterinär-medizinischen Fakultät Bern 1981

Theses of the Faculty of Veterinary Medicine,
University of Berne 1981

Zemp Cornelia: Morphologic and morphometric study of peripheral nerves from rats with strepto-

zotocin-induced diabetes mellitus. - Morphologische und morphometrische Untersuchungen

peripherer Nerven bei Ratten mit streptozotocin-induziertem Diabetes mellitus.
Sterchi Hans Peter: Winkelbestimmungen am proximalen Femurende des Hundes. - Angiomen^

studies at the proximal end of the femur in dogs.
Wegelin-Sturzenegger Margrit: Endometritis des Rindes. - Endometritis in cattle.
Köhli Monika: Die Nebenwirkungen von Guajakolglyzerinaether auf Atmung und Blutdruck ®

Pferdes unter besonderer Berücksichtigung des Verbringens in Seiten- und Rückenlage. - 1

effects of guajacolglycerin ether on the respiration and blood pressure of horses in parüc

during lateral and dorsal recumbency.
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Zimmermann Werner: Der Aminopyrin-Atemtest als Leberfunktionsprüfung beim Schwein. - The
aminopyrin-respiration test for monitoring liver function in the pig.

Schlup Daniel: Epidemiologische und morphologische Untersuchungen am Katzengebiss. - Epide¬
miologie and morphologic studies on feline teeth.

Nesvadba Jan: Zur Kenntnis des Giardia-Befalles beim Hund in einem Praxisgebiet. - Studies on
giardia infestations in dogs in a rural veterinary practice.

Schneider Toni: Die Prüfung der antibakteriellen Wirkung eines Immunoglobulin-Präparates (Im¬
munoglobulin SRK) am Ferkelmodell. - Model study of the antibacterial activity of an
immunoglobulin preparation (immunoglobulin SRK) in piglets.

Jackson William Thomas: Laws and other measures for the «on-farm» protection of farm animals
in the member states of the council of Europe. - Gesetze und andere Massnahmen zum Schutz
von Nutztieren in landwirtschaftlicher Haltung in den Mitgliedstaaten des Europarates.

Lang Johann: Röntgengeometrische Untersuchungen bei verschiedenen Projektionen des Strahl¬
beins. - Roentgengeometric studies of varying projections on the navicular bone.

Baumann Pauline: Presence et incidence de Haemophilus paragallinarum dans le cheptel de volaille
suisse. - Presence and incidence of haemophilus paragallinarum in chicken flocks in Switzerland.

Lauffer-Aeschlimann Marlis Charlotte: Beurteilung der Qualität von frischen und tiefgekühlten
Dorsch- und Flunderfilets in einem Binnenland. - Quality evaluation of fresh and deep-frozen
fillets of cod-fish and flounder an a landbound country.

Löhrer-Müller Andreas: Strahlbeinlahmheit im schweizerischen Kavalleriepferdebestand von 1952—

1972. - Navicular disease in Swiss cavalry remounts 1952-1972.
Wyttenbach Eva: Versuch zur Entwicklung eines Salmonella-ELISA. - Development of a Salmo-

nella-ELISA.
Rohr Wolfgang: Wirkungen und Nebenwirkungen einiger Kombinationen gängiger Beruhigungs¬

mittel zur Ruhigstellung des Pferdes. - Effects and side effects of some combinations of
tranquilizers for the sedation of horses.

Amgarten Markus: Die Wirkung von Chloralhydrat (und seiner Abbauprodukte) auf die Säurepro¬
duktion durch Pansensaft in vitro. - The effect of chloralhydrate (and its breakdown products)
on the in vitro production of acids by rumen fluid.

Sager Peter: Über Leukocytenantigene des Rindes. - Leucocyte antigens of cattle.
Wolff-Gross Marianne: Elchhaltung und Parasitenbefall im Berner Tierpark Dählhölzli, unter be¬

sonderer Berücksichtigung des Trichuris-Problems. - Management of elk in the Bernese
Zoological Garden and their infestation with parasites, in particular with Trichuris.

Gentinetta Bernhard: Beitrag zur Methodik der Trichinenuntersuchung und Trichinenabtötung. -
Contribution to the methods of examination and destruction of Trichinella.

Bosson Jacques: La spiramycine dans le traitement des mammites ä staphylocoques pathogenes. -
The treatment of staphylococcal mastitis with spiramycine.

Jeanmonod Claude-Alain: Etude radiologique systematique du squelette de la tete du cheval. -
Systematic X-ray study of the equine skull.

Blanc Didier: Effets d'injections d'oxytocine sur le debit, la production et la composition du lait, et
sur la sante du pis. - Effects of Oxytocine injections on the milkability, the production and
composition of milk and the health of the udder.

chneider Claude: Influence des differentes machines ä traire sur la consistance et la temperature
du bout du trayon de la vache. - Influence of various milking machines on the consistency and
temperature of the tip of the teat in cattle.
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